

監督◆インタビュー

黒田 剛
KURODA GOプロフィールは
こちらをクリック!**--群馬戦に向けて、どんな心構えで準備をしてきましたか。**

「開幕戦を終えて、我々がやってきたこと、やったことを含めて、それらが相手のデータとなり、研究をされて、ここからは対策を講じられた中での試合となります。それだけ1戦1戦の難しさが増えています。サッカーはこういった準備をすれば100%勝てるという確率まで高めることはできないにせよ、どこまでそれに近づけていけるか。次の試合で勝つ確率を高めるための準備をしてきました」

--トレーニングで強調してきたことは？

「仙台戦は決定機が決まっていれば4点ぐらいは入っているゲームでした。シュートが枠を捉えられず、コースを突けなかったりしましたが、チャンスは必ずあるので、チャンスでしっかりと決めきることに取り組んできました。また次に対戦する群馬は仙台以上にしたたかに戦ってくるかもしれません。また群馬がやってきそうなことを察知しながら、いかに対応していくか。次の試合ではそういった要素も重要です」

--群馬に対する印象は？

「GKに教え子の櫛引政敏もいますし、彼はキックの飛距離が出るタイプなので、一気にひっくり返されることも想定しています。こちらを間延びさせる要素が出てくる中でも、コンパクトに戦わなければなりません。また大槻毅監督は浦和ユースを率いている当時から対戦してきた間柄。とてもしたたかな男だったので、何を仕掛けてくるか分かりません。それも含めて準備をしてきましたし、相手には長身の選手も多いため、セットプレーを含めて、集中力高く戦える準備をしなければなりません」

--ホームゲーム連戦となります。ファン、サポーターの皆様へ、メッセージをお願いいたします。

「我々に期待してくれている方が多いことは、改めて開幕戦でも痛感しました。支えて下さる皆様は、新しい町田としての勝ち点3を取る瞬間を見たいでしょうから、限りなく勝ち点3を取れるように頑張ります。引き続き応援をよろしくをお願いいたします」

FC MACHIDA ZELVIA DIGITAL MATCHDAY PROGRAM

FC町田ゼルビアと、共に。
CLUB ZELVISTA
オフィシャルファンクラブ
クラブゼルビスタ 2023
シーズンシート